



# 大木中通信

令和8年1月29日  
1月号 その2(17)  
鈴鹿市立大木中学校



## ○3学期は、時が進むのが早い！

令和8年(2026年)がスタートして、1ヶ月が過ぎようとしています。3学期は1月～3月の短い期間ですので、1/3が消化されました。(3年生は卒業式まで残り5週間)中学校では、3学期の位置づけは、①その年度のまとめの時期 & ②新年度の準備時期という2つの要素があります。

特に3年生は、卒業後の「進路決定」の大切な時期です。自分をコントロール(自律)して、夢をつかみ取ってください。

私立高校等の受験判定が出て、「一喜一憂」しているとは思いますが、次へのチャレンジに向けて努力してほしいものです。頑張っている皆さんを応援しています。

## ○授業参観を行いました

1月29日(木)の4限目・5限目に「授業参観」を行いました。例年、2学期に行っていましたが、行事の関係で今年度はこの時期になりました。

参観していただいた方々には、新しい校舎の便利さ等がわかつていただいたと思います。とても素敵なかんじで、生徒たちは学びを進めています。

1月末の寒い時期にも関わらず、時間調整をして参加していただいた保護者の皆様、たいへんありがとうございました。(写真は、各クラスの4限目の様子)



## ○新入生説明会を実施しました。

1月21日(水)の午後、体育館にて「令和8年度入学生説明会」を実施しました。4月に入学予定の110名の児童(長太小・箕田小・若松小)と保護者が集い、中学校の生活や決まり等について説明をしました。校長からは、「小学校から中学校へ進学するにあたって、自分でやれることを増やしてほしい」等の話や生活指導担当より「スマホ使用と勉強との関係」の話、生徒会役員から「大木中学校の生活全般」の話をしました。6年生の皆さんには、4月から始まる新生活に期待に目を輝かせながら、しっかりと聴いていました。



## ○図書館まつり

1月下旬の昼休みに図書館(メディアセンター)にて、図書委員会主催の「図書館まつり」が開催されています。この行事は、「図書館を多くの人が楽しく利用できるように」をコンセプトに行ってもらっています。図書bingoカードをもとに、各種クイズがあります。bingo達成者には、素敵な景品が……。3月まで実施していますので、ぜひ、参加をしてください。

また、図書館には、たくさんのボランティアの方々が活躍をしてくれています。定期的に図書館の掲示物を更新したり、図書館のレイアウトや本の紹介のディスプレイを作成していただいている。中学生が少しでも本に親しめるように工夫していただいている。感謝！



## ○「みえスタディ・チェック」を受けました

1月22日(木)の午前に2年生が「みえスタディ・チェック」を受けました。このテストは、県内すべての2年生が受けるテストです。国語・数学の2教科をクロムブックを使用しての「CBT方式」と「記述式」の2通りの解答をしました。

長い文章を読んだり、たくさんの資料の中から情報を整理して答える問題が多く、昔の「暗記一辺倒」ではなく、「読んで&基礎知識をもとに考えて&文章で答える力」が求められています。高校受験や大学受験もそのような形が主流になっています。

2年生も朝の学活で受験勉強のための「朝の学習」がスタートしました。受験勉強は、塾や家庭教師の力ではなく、「受験生の①やる気、②総学習時間、③学習進度・深度」が大切です。受験の成功は、「家庭での学習習慣」が重要となりますのでしっかり頑張りましょう。



**合格への近道は、「継続は力なり」**